



La scène macabre se passe dans la nuit de mercredi 02 au jeudi 03 novembre 2017 dans la maison familiale au quartier Kondengui à Yaoundé L'information est relayée au journal 13h de ce jeudi 2 novembre 2017 à la CRTV.

L'homme qui serait camerounais de nationalité Suisse, a froidement tué ses propres enfants âgés respectivement de 13 ans, 6 ans et 3 ans dans la nuit de 01er au 2 novembre 2017 maison au quartier Kondengui à Yaoundé.

Après son crime, le présumé meurtrier qui revenait se réinstaller au Cameroun après un séjour de 20 ans en Suisse, s'est lui-même rendu à l'Ambassade de Suisse à Yaoundé ceci avant que l'Ambassade ne le transfère aux autorités camerounaises.

Pour l'heure, impossible de déterminer ce qui a motivé cet homme à l'acte effroyable. Informée, la police a aussitôt.

Ci dessous la photo de l'homme assassin.

